

Bericht der Ortsvorsteherin am 20.03.2024

Gymnastikverein Kleestadt

Der Gymnastikverein Kleestadt hat zeitgleich mit unserer Ortsbeiratssitzung Mitgliederversammlung mit Vorstandswahlen. Es wird eine neue 1. Vorsitzende geben, da Dagmar Steinmetz nicht zur Wiederwahl zur Verfügung steht.

Schwimmbad

Am 19.04.2024 ist der Ausschuss für Stadtmarketing, Kultur und Sport zur Besichtigung der Schwimmbad Baustelle eingeladen.

Das Banner „Für Demokratie und Zusammenhalt“, welches im Kreisel an der Richer Straße hing, wurde im Zeitraum zwischen Freitagabend, 15.03.2024, 19:30 Uhr und Samstagmittag, 16.03.2024, 12 Uhr mutwillig zerschnitten.

Der Grüffelo - ein Theaterstück nach dem weltberühmten und mehrfach preisgekrönten Bilderbuch von Julia Donaldson und Axel Scheffler für mutige Mäuse ab 4 Jahren wird am 21.04.2024 um 15 Uhr in der Stadthalle Groß-Umstadt aufgeführt. Die Spieldauer beträgt etwa 45 Minuten.

Ferienspielangebot Umstadt Ferienpark 2024 startet am 15. Juli

„Umstadt Ferienpark 2024“ ist ein Ferienspielkonzept, das dezentral an verschiedenen Orten, in kleineren Gruppen verteilt über das gesamte Stadtgebiet stattfindet. In Zusammenarbeit mit verschiedenen Vereinen und Institutionen werden Workshops, Sportangebote und Betreuung von Kindern und Jugendlichen zwischen sechs und 15 Jahren angeboten. Diese Angebote finden in der Zeit zwischen 9:00 Uhr und 14:00 Uhr an den jeweiligen Veranstaltungsorten statt. Die Teilnehmer müssen selbständig zum Veranstaltungsort kommen oder dorthin gebracht werden.

Bücherei am Ostersonntag geschlossen

Am Ostersonntag, 30.03.2024 bleibt die UmStadtBücherei geschlossen. Die Leihfrist verlängert sich dadurch automatisch. Wir bitten um Verständnis und wünschen schöne Ostertage.

Neue evangelische Kita Wiebelsbach eröffnet

Am 01.03.2024 war es endlich soweit. Der Kindergarten Neubau am Ortseingang wurde bezogen.

Abdelaziz Mouami ist der engagierte Sport-Coach der Stadt

Er ist ein echter Tausendsassa. Das Energiebündel Abdelaziz Mouami baut in seiner Funktion als ehrenamtlicher „Sport-Coach“ der Stadt Groß-Umstadt nicht nur Brücken zwischen den Menschen, sondern auch zwischen den Kulturen. Mit großer Leidenschaft füllt er das Amt als Kommunikator, Initiator, Multiplikator und Motivator aus. Dieses Engagement ist in den vergangenen Jahren aus dem Landesprogramm „Sport integriert Hessen“ gefördert worden.

Wie kamen die Portugiesen nach Groß-Umstadt?

Am Freitag, den 12.04.2024 um 18:00 Uhr präsentiert Groß-Umstadt zwei Filmpremieren in der Stadthalle: „Nelken für die Revolution“ und „Der erste Portugiese – wie Saudade in den Odenwald kam“ - dazu singen die „Os Arautos“ Revolutionslieder. Karten können für Euro 5,00 über Ztix bezogen werden.